



BOLETÍN SEMANAL

ANÁLISIS DE COYUNTURA 27.07.2024



MÉXICO Médicos cubanos

[Leer Más](#)



EL MUNDO Bay, bay Biden

[Leer Más](#)



CULTURA El poder blando del K Pop

[Leer Más](#)



TECNOLOGÍA Becas del Bienestar vs. Inteligencia Artificial

[Leer Más](#)

Los Colores de la Ciudad Blanca

Las nuevas ciudades feudales

Un resplandor sorprende en la obscuridad de la falta de alumbrado público rumbo a Sierra Papacal, comisaria al norte de Mérida. La luz proviene de un fraccionamiento bardeado y vigilado, donde para entrar, si no se es residente, se requiere de un código QR que dotan sus habitantes o administradores a visitantes o trabajadores.

Mientras, el poblado apagado que lo rodea, ha cambiado sus dinámicas, seguramente algunos de sus pobladores encuentran empleo en el fraccionamiento, ya sea limpiando casas, de jardinería o vigilantes. A los tendejones de la zona, a lo mejor han incrementado sus ventas, pero no mucho, porque la gente del fraccionamiento seguro va Costco o a Chedarui Select por la despensa.

Las diferencias se siguen acentuando, y volvemos a los tiempos feudales, pero ahora son fraccionamientos con varios señores o señoras feudales, donde no tienen a que salir, pues todo lo tienen dentro, y un pueblo afuera para lo que les haga falta.



BOLETÍN SEMANAL

ANÁLISIS DE COYUNTURA 27.07.2024



MÉXICO Médicos cubanos



No han sido pocas las quejas y demandas de los estudiantes de medicina sobre la inseguridad que corren al realizar su servicio social en los poblados donde incide el crimen organizado por lo que las universidades han dejado de mandar a los sus alumnos a zonas de riesgo.

Sin embargo, la asistencia médica se necesita, y por ello el IMSS-Bienestar decide que esos déficits de personal se van a cubrir con médicos cubanos.

Por su parte, el gremio galeno mexicano se queja de estas contrataciones, porque le quitan oportunidades a los médicos mexicanos.

Muchos de los que hacen el [Juramento de Hipócrates](#), no soñaron con ir atender a los poblados alejados, y con pocos recursos. Entonces resulta que sí hay médicos, pero la realidad laboral no cumple sus expectativas. Sin embargo, siguen habiendo enfermos que atender y medicina preventiva por fortalecer.

El gobierno mexicano, sin importar el sello partidista, debe asegurar los servicios públicos, si su población originaria y las instituciones, no pueden resolver el problema. Se tienen que llamar a otros, para hacer el trabajo que no se quiere o puede, pero se necesita y para eso vienen los médicos cubanos los que pasan de una precariedad a otra, para salvaguardar los derechos humanos de unos a costa de los propios.



EL MUNDO Bay, bay Biden



Qué complicado, desafiante e interesante se están poniendo las elecciones en EE.UU. Las cuales ya han sido impregnadas de pólvora y renuncias.

La bala que rozó a Donald Trump, paró de pestañas al mundo, y posicionó al republicano como un mártir de la democracia estadounidense.

Por su parte, el presidente Joe Biden, ya no le quedó de otra más que renunciar, la edad y el estado de salud físico y mental no le dieron para más. Quien lo puede suceder a la candidatura remota, ante la premura de tiempo es la vicepresidenta Kamala Harris la opción más expedita.

En noviembre serán las elecciones, y la o el candidato demócrata, tiene que acelerar su paso para construir la campaña y sus promesas.

A Biden, le costó trabajo decir “me bajo de la contienda” lo hizo bajo la presión mediática y la de su partido. En apoyo, Barack Obama lo ha llamado un patriota, al tomar esta decisión.

Bay, bay Biden, los tiempos son otros, y a veces nos quedamos cortos ante ellos, tanto que al igual que en México, una mujer podría ser la presidenta, porque la bala hacia Trump, es también un indicador de un bay, bay.

Es de ciudadanos estar informados
vivemerida.live



BOLETÍN SEMANAL

ANÁLISIS DE COYUNTURA 27.07.2024



CULTURA

El poder blando del K Pop

El **poder blando** es un concepto desarrollado por el politólogo estadounidense Joseph Nye que refiere a la capacidad de una nación para influir en otras a través de la atracción y la persuasión, y es el poder que hoy tiene Corea del Sur sobre el mundo a través de su cultura, en particular sobre los adolescentes.

El K-pop, la música pop coreana ha ganado una enorme popularidad global. Grupos como BTS, BLACKPINK y EXO han capturado la atención de adolescentes de todo el mundo con su música pegajosa, coreografías impresionantes y producciones visuales de alta calidad.



Además, las interacciones cercanas y personales con los fans a través de redes sociales y contenido exclusivo generan un fuerte sentido de comunidad y lealtad.

En 2024 el gobierno coreano destino en su presupuesto un equivalente de 85 billones de pesos mexicanos para cultura y turismo, lo cual ha sido una constante en las últimas tres décadas con lo que ha impactado a su economía interna y externa, mostrando un fuerte presencia en el mercado global con sus productos culturales, a partir de una política blanda basada principalmente en música, cine y gastronomía.



TECNOLOGÍA

Becas del Bienestar vs. Inteligencia Artificial

Los humanoides y robots, están siendo nuestros suplentes en una diversidad de trabajos especializados y no especializados, y la gente o se reinventa con una nueva actividad o se queda contemplando la vida con lo que le alcance a partir de una Beca del Bienestar.

Algunos empresarios mexicanos que le daban la vuelta a la 4T, hoy ven a los programas sociales como un acierto, pues aprecian en ellos la subsistencia de los trabajadores que ya están siendo despedidos y serán despedidos a causa de la AI.



Los robots y la AI, no saben de sindicatos, pleitos en la oficina, de chisme de café con los compañeros de empleo y trabajarán hasta que se les revienten los circuitos, pero mientras, ¿qué harán los humanos?

La IA es fascinante, y siempre será controlada por los humanos, y aquellos que la dominen serán los privilegiados, y los que no vivirán de las becas gubernamentales donde se gestarán nuevas dinámicas sociales, que de momento, se presumen inciertas, aún cuando los asiáticos ya nos están dando algunas pistas.